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9 26 １　道路行政について 　県道２４号線から町道宇地線に抜ける私道（吉

原１０９９番地辺り）において、アスファルトの

亀裂などが見られ、地域住民や自治会から不安の

声が上がっている。当私道のすぐ横は高さのある

法になっている他、当私道は車１台が通れるほど

の幅員で、もし道路が崩壊等すれば近隣住民の生

活が困難になる等の影響があり、早急な対応が必

要と考える。そこで伺う。

（１）当私道の現場確認状況を伺う。

（２）自治会、地域住民からの意見等は上がって

いるか伺う。また、過去に同様の意見等は上がっ

ていたか伺う。

（３）区内道整備の要件を伺う。

（４）今後の対応を伺う。　

町長

２　町内事業者に係ることに

ついて

（１）１，０００万円以下の公共工事について、

以下のことを伺う。

①　最低制限価格を設けていない理由を伺う。

②　商工会建設工業部会からの要請内容を伺う。

③　条例変更等今後の対応を伺う。

（２）今後のまちづくりに係るＰＦＩ事業等や基

地の跡地利用の際など、大規模な工事において、

県外等の大企業が参入した際に町内事業者が下請

け等で業務を受注できる環境は大切だと考える

が、町の見解と想定している対応を伺う。

（３）上下水道の管工事について

①　今年度予定している本管工事の詳細を伺う。

②　渋滞対策を伺う。

③　過去の本管工事の際、日中渋滞でのクレーム

等があったか伺う。

④　施工業者からの意見等はあるか伺う。

町長

３　小学校と部活について （１）北谷第二小学校について、以下のことを伺

う。

①　グラウンドでは、１台のスプリンクラーが故

障しており、グラウンドを使用する部活動に支障

が生じている。補修等の対応ができないか伺う。

②　バックネット裏で使用されていた２つの水道

が使用不能になっており、飲み水や手洗いに支障

が生じている。要因と今後の対応を伺う。

（２）部活動とスポーツ少年団の違いを伺う。

（３）熱中症対策として町内４つの小学校に製氷

教育長
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機の設置ができないか伺う。

9 26 ４　町内青年会とエイサーに

ついて

（１）町内青年会、青年連合会の町内外での活躍

と日頃の活動への評価を伺う。

（２）青年会へどのような支援をしているか伺

う。

（３）エイサー人口の減少が見受けられるが要因

と町としての対策を伺う。

（４）今年行われたエイサーフェスティバルへの

支援の内容を伺う。

（５）子どもエイサーの状況、評価と町の対応を

伺う。

　　

教育長


